

Propuesta de valor:

El proyecto sería fundamentalmente un bus/camión en el cual varios supermercados formarían este proyecto y se pactaría con diferentes pueblos para trazar una ruta. A lo largo de la ruta, este iría deteniéndose en cada pueblo sin posibilidad de poder comprar en un supermercado local y abasteciendo así a los habitantes de este con productos esenciales para el día a día, de la misma manera también dispondrá de un catálogo de distinta ropa, para que los clientes puedan verlo y decidir si precisan de alguna prenda, si deciden querer alguna, solicitan dicha prenda al encargado, el cual al siguiente día traerá dicha prenda para que se la prueben y finalmente la compren, de esta manera no se ocupa mucho espacio en el autobús para esos productos que al final no son tan necesarios como la alimentación. A diferencia de un supermercado convencional, en un local. Este supondría un coste menor para los pueblos, ya que sería temporal y con un periodo de tiempo suficiente entre apariciones.

La sede de nuestra empresa se situaría en Medina del Campo

-Por dentro, estaría dividido en varias secciones: higiene, alimentos frescos y congelados, enlatados, bebidas, básicos del hogar, cuidado personal, etc

-Autoservicio a gusto del consumidor, Cajero automático

-Paneles solares en el techo para no utilizar gasolina, debido a su alto coste

Se trata de un autobús equipado con un complejo sistema de placas solares que captan la energía del sol y la convierten en electricidad para mejorar su autonomía. El autobús va equipado con un remolque que equipa varias placas solares en el techo. En concreto, serían 20 placas semiflexibles que ocupan una superficie de 12 metros. Las pondremos en la parte de arriba del bus. Con estas placas, el autobús consigue generar una energía de 2.000 vatios, que ayudan a mejorar el equilibrio energético del vehículo.

-El vehículo de nuestro proyecto está inspirado en el transporte público de Alemania que está en funcionamiento desde el 4 de abril del 2022.



-Valor Añadido:

Gracias a nuestro proyecto, facilitaremos el abastecimiento de productos esenciales en pueblos de difícil acceso o sin posibilidad de autoabastecerse